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Cari concittadini,
nel primo Bollettino di questo nuovo mandato amministrativo, è con un
grande senso di responsabilità che desidero ringraziare tutti coloro che
hanno accordato la loro fiducia al nostro gruppo nelle elezioni di giugno.
Il chiaro e inequivocabile mandato ricevuto ci consente di amministrare
Abbadia per i prossimi cinque anni, riconoscendo e premiando il grande
lavoro svolto in un contesto complesso. Colgo l’occasione per augurare
un buon lavoro, serio e costruttivo, a tutte le consigliere e i consiglieri,
dando un caloroso benvenuto ai membri eletti del gruppo ‘La Nuova
Abbadia Lariana’.
La continuità amministrativa, anche a livello di squadra, ci ha permesso
di proseguire con rinnovata determinazione i progetti e i cantieri già
avviati. Le sfide che ci attendono sono importanti, a partire dal
completamento del Parco Guzzi, alla ciclopista, passando per altri
importanti progetti per il futuro di Abbadia. Tutto questo, naturalmente,
senza trascurare le piccole opere, che possono essere modeste dal
punto di vista economico, ma non certo in termini di importanza, così
come le manutenzioni puntuali che dimostrano la dedizione della
‘macchina’ amministrativa al nostro territorio.
In questo contesto climatico, la manutenzione del territorio diventa
sempre più cruciale. I frequenti eventi di dissesto idrogeologico,
provocati da fenomeni meteorologici estremi, ci richiedono di
concentrarci su prevenzione e interventi tempestivi. La Protezione civile
gioca un ruolo fondamentale in questa missione: nel 2024 il nostro
gruppo comunale, intitolato a Don Battista Cossali, festeggia i 30 anni
dalla sua fondazione. Il grande impegno dimostrato dai volontari in
questo trentennio merita un caloroso e doveroso ringraziamento da
parte mia, dell’Amministrazione ma soprattutto della comunità.
Infine, nello scorso mese, abbiamo salutato dopo cinque anni Don Fabio
che ha lasciato la comunità pastorale per un nuovo incarico. Il nostro
percorso insieme è iniziato in un periodo estremamente complesso,
caratterizzato da numerose difficoltà, ma sempre improntato sulla
volontà comune di servire al meglio la nostra gente. A Don Fabio va un
sincero ringraziamento per averci insegnato, con il suo esempio, cosa
significhi affrontare le difficoltà con coraggio e determinazione. È stato
una guida preziosa per la nostra comunità, soprattutto nei momenti più
delicati e difficili. Con affetto e gratitudine, gli auguriamo buon cammino
nella sua nuova missione.

Il sindaco Roberto Azzoni

qui per altri cinque anni:
buon lavoro a tutti



Piano diritto allo studio 2024/25:
una scuola inclusiva e di qualità

Il Piano diritto allo studio 2024/25 approvato giovedì 19 settembre dal
Consiglio comunale di Abbadia prevede una serie di interventi significativi
per attività didattiche, progetti culturali, sportivi e di educazione alla
salute, oltre a servizi di supporto per le famiglie e interventi di
manutenzione ordinaria e straordinaria nelle strutture scolastiche,
compreso il rinnovo degli arredi.
Cifre alla mano, l'impegno economico complessivo a Bilancio è di 146.158
euro. Il contributo più cospicuo è per l'asilo Casa del Bambino, 65mila
euro, mentre per il servizio di trasporto verso le tre scuole del paese
vengono stanziati oltre 50mila euro. Importante l'attenzione per l'acquisto
di libri di testo (4.500 euro) e per lo sport, con la conferma del corso di
nuoto pomeridiano rivolto a scuola dell'infanzia e primaria (spesa totale
6.700 euro). Spazio anche a progetti didattici al fine di potenziare
l'ordinaria offerta formativa: per la scuola primaria è stato stanziato un
contributo di 7.320 euro, per la secondaria di 7mila.
In particolare, questi ultimi fondi verranno impiegati in progetti
extracurriculari proposti dagli insegnanti, volti a stimolare creatività e
sviluppo delle competenze.
Confermati, come avvenuto negli anni precedenti, sia il servizio di
scuolabus sia quello di refezione scolastica, con l'obiettivo di garantire a
tutti gli alunni la possibilità di frequentare la scuola senza ostacoli logistici
o economici. Altre gradite conferme sono le borse di studio per gli alunni
della secondaria di primo grado e il Consiglio comunale dei ragazzi.



Il territorio di Abbadia Lariana e i suoi itinerari montani sono stati
protagonisti della campagna promozionale finanziata attraverso il
bando regionale "Ogni giorno in Lombardia 2".
Da settembre a metà ottobre due noti content creator del settore della
montagna, Michele Castelnovo, titolare della pagina trekkinglecco, e
Federica Figliuolo di 2f.hiking, hanno prodotto e pubblicato sui propri
canali reel e story riguardanti il territorio di Abbadia.
La campagna ha visto inoltre la perfetta riuscita di quattro escursioni
con guide di media montagna su percorsi della rete escursionistica
(Sentiero del Viandante e Monte Borbino, Colonghelli, Anello Cascata
del Cenghen, Prato della Nave e Belvedere) e la pubblicazione di un
servizio dedicato sulla rivista del Club alpino italiano.
"Abbiamo partecipato a questo bando con lo scopo di promuovere il
nostro territorio in tutta la sua interezza, dando maggiormente
visibilità ai nove percorsi tematici di recente creati, i quali volgono lo
sguardo a un tipo di turismo lento, sostenibile e più consapevole -
commenta l'assessore al Turismo Irene Azzoni - Uno degli obiettivi è
destagionalizzare l'affluenza promuovendo la possibilità di visitare il
Lago di Como e il nostro territorio tutto l'anno".

I post sui social e le escursioni:
promossi i nuovi itinerari

Dagli States per studiare il patrimonio 
storico e paesaggistico di Abbadia

Si è concluso con successo il workshop
internazionale dal titolo "Preservation

of Industrial Heritage, Abbadia Silk
Factory", organizzato dal 30 settembre
al 4 ottobre presso il campus di Lecco

dal Dipartimento di Architettura,
Ingegneria delle Costruzioni e

Ambiente Costruito del Politecnico di
Milano e dedicato alla conservazione

del patrimonio storico di Abbadia, con
l'obiettivo di affrontare il delicato tema

della rigenerazione smart dei paesi
della sponda lecchese del lago e della

valorizzazione delle risorse culturali 

delle aree montane. Focus particolare
degli studenti sull'ex Setificio Monti.

L'evento ha unito Italia e USA, con
professori, studenti e ricercatori del

Politecnico della Ball State University
(nello stato dell’Indiana).



Il cimitero a Crebbio cambia volto
Sp72, attraversamenti più sicuri

Periodo intenso in paese sul fronte dei lavori pubblici. Appresa con
soddisfazione la notizia di procedura per la gara d'appalto della
pista ciclopedonale Pradello-Abbadia, che porta avanti un’opera
attesa da vent’anni e cruciale per l’intero territorio, le attenzioni
sono rivolte all'imminente conclusione dei lavori del primo lotto
della riqualifica del Parco Ulisse Guzzi.
Lungo la strada Provinciale 72 è in fase di completamento la messa
in sicurezza degli attraversamenti pedonali, dove sono stati
installati pannelli luminosi. Sempre per quanto concerne la viabilità
sono in svolgimento, ai Piani Resinelli, la riqualificazione del
parcheggio al piazzale di arrivo nella località montana e la posa del
sistema di videosorveglianza.
Alla palestra comunale di via alla Quadra prosegue l'intervento di
ricerca delle infiltrazioni da muro contro terra, con rifacimento delle
guaine di impermeabilizzazione. 
Il cimitero di Crebbio (nella foto) ha subito un profondo restyling
negli ultimi mesi, con realizzazione di uno scivolo per disabili e
passeggini e automazione del cancello carraio, oltre alla
sistemazione del muro storico e dei coppi. La pista
agrosilvopastorale è stata oggetto proprio nei giorni scorsi di
pulizia grazie alla Protezione civile e alla squadra antincendio
boschivo.
È in fase di approvazione il progetto definitivo di appalto opere per
il completamento della pavimentazione e la registrazione delle
acque nel vecchio nucleo a San Rocco e in Vicolo Corona.



Protezione civile di Abbadia,
da 30 anni in prima linea

Il gruppo comunale di Protezione civile di Abbadia compie 30 anni. Era
il 25 ottobre 1994 quando i volontari mossero i primi passi, su
iniziativa dell'allora sindaco Antonio Locatelli. Nel corso degli anni la
Protezione civile di Abbadia si è distinta per il proprio contributo in
scenari di calamità quali il terremoto de L'Aquila, l'alluvione in Emilia e
prima ancora quello di Dervio nel 2019. Fondamentale l'apporto dei
volontari alla popolazione durante i drammatici giorni del lockdown
nel 2020. Le principali attività riguardano la pulizia dei tratti del
torrente Zerbo e il controllo del territorio in caso di maltempo.
Oggi il coordinatore è Andrea Origoni, mentre la delega in Giunta
spetta a Elisa Cirillo, a sua volta volontaria. Il parco mezzi della
Protezione civile di Abbadia annovera due veicoli, tra cui un nove
posti inaugurato nel 2023. Sabato 19 ottobre le celebrazioni in chiesa.

Il nuovo direttivo del Comitato gemellaggi
È stato rinnovato il direttivo del

Comitato gemellaggi, che risulta così
composto: Roberto Azzoni, sindaco

(presidente); Alberto Spagnolo (vice);
Laura Mazzoleni; Valter Ambrosoni;

Claudio Brusa; Marco Riva; Carlo
Donato (Progetto Abbadia); Margherita
Mangioni (La Nuova Abbadia Lariana).



Giorgia, Gloria e Michela:
giovani eccellenze in Consiglio

Il Consiglio comunale rende omaggio alle giovani eccellenze del paese.  
Nel tardo pomeriggio del 7 agosto, a fare visita al sindaco, agli assessori
e ai consiglieri, è stata Giorgia Pelacchi, concittadina che alle Olimpiadi di
Parigi 2024 si è messa in luce nel canottaggio. Giorgia, con le compagne
dell'Otto, ha raggiunto una storica finale, piazzandosi al sesto posto.
Il 19 settembre è toccato a Gloria Panizza e Michela Alippi, che dal
sindaco hanno ricevuto borse di studio del valore di 300 euro. Entrambe
sono state promosse, al termine del triennio della scuola secondaria di
primo grado, con una valutazione di 10 e lode. 
Sia Gloria sia Michela, che ora frequentano il liceo artistico e il liceo
scientifico Scienze applicate, negli anni scorsi hanno fatto parte del
Consiglio comunale dei ragazzi. "Come oggi ricevete qualcosa dal vostro
Comune, spero che un giorno possiate restituirlo impegnandovi per il
bene pubblico" ha commentato il sindaco Roberto Azzoni.

Nella foto in alto il Consiglio comunale
premia Gloria Panizza e Michela Alippi
con le borse di studio. A destra Giorgia
Pelacchi ricevuta dal sindaco.



L’autunno ad Abbadia
è nel segno della cultura

Autunno ricco di iniziative culturali ad Abbadia Lariana, tutte con
l'organizzazione o il patrocinio dell'Amministrazione comunale.
Due serate saranno dedicate all'alpinismo, e in particolare al rapporto
speciale fra il Lecchese e la Patagonia. Il 18 ottobre verrà proiettato al
cineteatro dell'oratorio Piergiorgio Frassati il filmato che narra le storie di
Giuseppe Alippi, il 'Det',  presente in sala con Alberto Benini. L'8
novembre, in sala civica Don Carlo Gnocchi, lo scrittore Michele Piatti
coinvolgerà il pubblico con dei reading di viaggio dalla sua ultima
trasferta proprio in Patagonia.
Mercoledì 23 ottobre Stefano Bolotta, giornalista lecchese, terrà una
conferenza a ingresso gratuito sul geniale inventore Pietro Vassena,
'papà' del primo motore bicilindrico a due tempi e artefice del record di
immersione in profondità con il sommergibile da lui stesso costruito, il
mitico C3. L'11 novembre l'intenso periodo si concluderà con un dibattito
culturale sulla chiesa di San Martino, da un paio d'anni facente parte del
Sistema museale provinciale.

Nei tre weekend di adesione 
a “Ville Aperte in Brianza”
gli ingressi sono stati 101. 
Il 13 ottobre si è svolta 
la giornata del Famu.

Museo oltre i 1.000 visitatori
Al Civico museo setificio Monti, che d’ora in

avanti resterà aperto anche il venerdì
mattina, dal 1° gennaio al 30 settembre 

i visitatori sono stati 1.034.



Dai banchi del Consiglio...
alle case dei cittadini

A nome del gruppo "Progetto Abbadia" desidero esprimere la nostra
profonda gratitudine per la straordinaria fiducia che ci avete accordato
nelle scorse elezioni comunali, dove abbiamo ottenuto oltre il 70% dei
consensi. Questo risultato ci riempie di orgoglio e ci responsabilizza ancor
di più nel portare avanti al meglio il lavoro per la nostra comunità. Nei primi
mesi di mandato, abbiamo già compiuto passi importanti in Consiglio
comunale, con l’approvazione di alcuni provvedimenti chiave che riteniamo
fondamentali per lo sviluppo di Abbadia.
Tra le tante misure, è stato approvato in luglio l'assestamento di Bilancio,
uno strumento cruciale per garantire servizi efficienti. Un altro passaggio
significativo è stata l’approvazione del nuovo regolamento del gruppo
comunale della Protezione civile, organizzazione che riveste un ruolo
fondamentale nella sicurezza del nostro territorio, e che ora avrà un
regolamento in linea con gli standard regionali.
Grande attenzione è stata poi data anche al Piano di diritto allo studio, con
un importante stanziamento di quasi 150mila euro. Questo investimento
permetterà di migliorare l’offerta educativa per i nostri giovani, sostenendo
le scuole e garantendo pari opportunità di crescita e apprendimento.
Desidero rivolgere un caloroso augurio di buon lavoro a Carlo Donato,
nostro rappresentante presso il Comitato Gemellaggi, e a Gaia Riva,
delegata all'Assemblea dell'Ambito di Bellano per i Servizi sociali. Il loro
contributo sarà prezioso per rappresentare l’Amministrazione in due luoghi
strategici per la nostra comunità.
Infine, auguro buon lavoro anche ai consiglieri di minoranza. Dopo cinque
anni in cui il nostro Consiglio comunale ha operato senza un gruppo di
opposizione, sono certo che il confronto tra le parti sarà un elemento di
crescita e arricchimento per la democrazia. Sono certo che questo si
svolgerà sempre nel rispetto reciproco dei ruoli e dei luoghi di democrazia.
Continuiamo a lavorare per il bene di Abbadia, insieme.

Pietro Radaelli - capogruppo Progetto Abbadia

In questo spazio prendono parola i gruppi 
che compongono il Consiglio comunale 



Da giugno maggioranza e opposizione si trovano a svolgere un compito
molto importante e per questo vorremmo ricordare che il rispetto di tutti i
cittadini e delle loro istanze è la premessa fondamentale per un buon
governo del paese, nessun Cittadino dovrà essere ritenuto “qualunque”.
La nostra linea è caratterizzata da tre aggettivi: determinata, coerente e
costruttiva.
Determinata e a salvaguardia dei diritti di tutti i cittadini.
Coerente ai programmi i presentati in campagna elettorale soprattutto in
merito alla salvaguardia del territorio, allo sviluppo socio-economico, alla
sicurezza dei cittadini che non possono essere valutati solo in ragione delle
fedi politiche.
Costruttiva senza atteggiamenti preconcetti perché non basta opporsi a ciò
che non si condivide, ma è indispensabile essere propositivi, con valide
alternative.
Invitiamo l’Amministrazione a non cestinare le nostre idee e a far tesoro
della collaborazione e della discussione con la minoranza.
È con questo spirito di opposizione costruttiva che abbiamo approvato in
Consiglio comunale il Piano per lo studio, la variante del Bilancio del
19/9/2024, il nuovo regolamento della Protezione civile.
Con fermezza abbiamo dimostrato il nostro disappunto per il progetto del
ponte per la ciclabile, per ciò che è stato fatto al parco Guzzi e per il futuro
polo scolastico.
Ci fa piacere che la maggioranza abbia accettato alcune nostre mozioni
quale l’implementazione del servizio della Polizia locale nel periodo estivo, le
nuove regole per l’accesso degli autobus ai Piani Resinelli; siamo altresì
contenti che entrambe le liste abbiano progetti comuni (potenziamento del
Museo, CER, aumento dell’attività parascolastica, sviluppo di un turismo più
stanziale).
Ciò premesso, continueremo con questo spirito e vigileremo che le
promesse fatte siano realizzate.

La Nuova Abbadia Lariana


